

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja
Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja
Band: - (1978)

Vorwort: Introducción
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Introducción

El Informe de Actividad 1978 del CICR se divide en dos partes: la primera dedicada a las actividades en el mundo y la segunda a las actividades en la sede.

Las actividades en el mundo

En primer lugar, el tema de esta sección son las acciones dirigidas por el CICR sobre el terreno en favor de las víctimas de los conflictos armados internacionales y no internacionales; estas acciones se reagrupan por zona geográfica. Se relatan, a continuación, reunidas en un sólo capítulo, las actividades desplegadas en favor de las víctimas de los disturbios interiores y de las tensiones internas o en favor de los «detenidos políticos».

Las actividades en la sede

Bajo el título «Actividades en la sede», la segunda sección comienza con una presentación del Departamento de Operaciones, al que incumbe la dirección de las mismas. Hay también algunos cuadros estadísticos relativos a las acciones de socorro dirigidas por el CICR en 1978.

Después, se pasa a una breve descripción del cometido de la Agencia Central de Informaciones (ACI) del CICR y de sus actividades en la sede; las desplegadas sobre el terreno figuran en los diferentes capítulos de la primera sección del Informe.

En los capítulos centrales de la segunda sección se presentan las actividades del CICR por lo que respecta al desarrollo, a la reafirmación y a la difusión del derecho internacional humanitario y a los principios e ideales de la Cruz Roja. Se trata también la cuestión de las relaciones del CICR con el mundo de la Cruz Roja y con las organizaciones internacionales, así como su acción por lo que atañe a información y a relaciones públicas.

Por último, tras algunos datos estadísticos acerca del personal del CICR, el Informe termina con un capítulo dedicado a la situación financiera de la Institución y a sus cuentas.

Algunas estadísticas

Nunca, tras la Segunda Guerra Mundial, el CICR ha intervenido simultáneamente en tantos teatros de operaciones como en 1978. Así, 323 delegados y médicos fueron enviados sobre el terreno (256 en 1977); en 25 países, visitaron a unas 41.000 personas privadas de libertad —es decir, cerca de 29.000 «detenidos políticos», 10.000 detenidos e internados civiles y 2.000 prisioneros de guerra. Con respecto al Informe del año anterior, en el transcurso del cual el CICR visitó a unas 17.800 personas detenidas, la actividad de protección fué, pues, doble.

Por lo que respecta a la asistencia, el CICR transmitió, en 1978, aproximadamente 17.400 toneladas de socorros a unos cincuenta países, por un valor global de 40 millones de francos suizos.

